
                                 Vorstandssitzung SV Mattnetz Berlin 14.10.2024

Anwesende: Henrik (Protokollführer), Georg, Jaroslaw, Silvio, Bernd, Robert

• Organissation der Landesliga sehr gut funktioniert, viel Lob von allen Seiten

• Lieferung der Kugelschreiber noch nicht erfolgt, verzögert sich weiter

• Jaro Umfrage über Rundenzeiten der Mannschaften 2-4 erfolgt, Ergebnis 

mitgeteilt

• Idee des Erwachsenentrainings in Adlershof weiter diskutiert, Bernd fragt 

nochmal bei Betroffenen nach 

• Jaro kümmert sich um Anregung weiterer Blitz- und Schnellschachturniere in 

Adlershof (1 mal im Monat statt 2 mal im Monat), Organisation soll aber 

außerhalb des Jahresgrandprix von Betroffenen vor Ort erfolgen

• Erik und Adrian leiten nun Schulschach-AG im Archenhold-Gymnasium,

guter Start bisher, aber noch wenig Teilnehmer

• Silvios Anfrage für Sommerfahrt im nächsten Jahr erfolgt, mit positiver 

Resonanz, 20 Teilnehmer aktuell und 5 Trainer

• Kosten für die Trainerscheine von Richard, Malina und Silvio werden unter der

Bedingung von anschließend regelmäßig stattfindenden Trainings bei Mattnetz 

zurückerstattet

• Robert nochmal Erinnerung der Mitglieder mit Zahlungsrückständen (einige 

Leute alten Beitrag gezahlt)

• Henrik Abfrage wegen DPMM, 18.01. / 19.01.2025 und 09.03. / 10.03.2025

mögliches Achtel- und Viertelfinale

• Zuschuss für Wolfgang Kössler, gehörlosen Europameisterschaft und Deutsche

Behindertenmeisterschaft beschlossen

nächste Vorstandssitzung 20:00 Uhr 18.11.2024 über TeamSpeak


